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文娱·综合

王菲

王菲与李亚鹏离婚后，
复出歌坛的传言一直没停
过。9日晚，香港资深唱片监
制梁荣骏在微博放上和王菲
合影，说：“跟王菲完成一首
作品。”随后录音师邓永威也
贴出合影说：“跟她录音，实
在是享受啊！”证实王菲已进
录音室。网友看到这一消
息，纷纷喊道：“等不及女神
复出！”据悉，梁荣骏跟王菲
合作很有默契，早在14年前
王菲还是王靖雯时，他就为
她监制了《执迷不悔》《梦中
人》等专辑。 （中新）

周润发

日前，据香港某周刊报
道，周润发早已晋身国际巨
星之列，片酬每部以500万美
元和世界性分红计算，吸金
力强劲，背后又有贤内助陈荟
莲(发嫂)任“财政大臣”。投资
有道的两人，自20世纪90年
代开始买豪宅、炒地皮，物业
分布香港各区，如今市值估计
逾10亿港元。贵为娱乐圈物
业王的发哥，生活平民化，日
常爱步行、坐地铁。发哥曾
表示会效法超级富豪比尔·
盖茨和“股神”巴菲特，捐出
财产回馈社会。 （金羊）

面对掌声，李琦说完全没
有料到自己会夺冠，“连进入四
强都没有想到”。有不少网友
赞赏李琦的唱功和嗓音，但同
时也有毒舌网友骂他长得丑，
李琦很坦然，直言：“我不会不
开心，有抗体了。在唱歌方
面，我也找到了自己的亮点。”

李琦强调，3个月的比赛结束
了，他现在最想做的事情就是

“好好休息，回家陪陪父母”。
记者：之前想到自己会夺

冠吗？
李琦：没有，压根没想，我

连自己进入四强都没有想到。
记者：夺冠后，阿妹（张惠

妹）老师和你有什么庆祝活
动？夺冠的感觉怎样？

李琦：当晚大家都去庆功
了，我们都喝大了。我现在
还是不敢相信，像做梦似的，
3月我还在杭州看阿妹的演
唱会呢，在台下疯得跟什么
似的，然后来了《中国好声
音》，阿妹就在我旁边了。

记者：后续已经敲定 20
场的巡演？

李琦：对，公司跟我们每
个人的协议是20场，也是制
作成电视节目的形式，相当
于《中国好声音》的延续。当
然，不是每一场我都会去的，
因为那么多学员分开排的，
每个人都有亮相的机会。

记者：有报道说，《中国
好声音》第二季学员代言活
动，“好声音”身价已经逼近
300万元？

李琦：啊？真的假的？我
一点儿都不知道。我连自己
现在出场费是多少都不知道。

记者：你 跟 灿 星 签 约
了？未来有什么计划？

李琦：还没呢，应该接下
来一两天会讨论这个事情。
如果他们考虑跟我签，我会
签的。未来当然很期待和阿
妹老师合作，但是要等阿妹
老师的计划，因为才比赛完，
没那么快。

记者：从小到大，你是一
个特别有自信的孩子吗？

李琦：不是——我长得
不好，学习也不好，反正一直
都没有自信。最近这两年才
好了点儿。

记者：因为唱歌吗？
李琦：也可能是因为长大

了吧，有些东西想明白了。在
唱歌方面，我也找到了自己的
亮点。

在消失一年之后，《中国
好声音》首届冠军梁博突然发
声，连续更新微博上传新歌，
录制视频透露自己在美国录
专辑，并发布两条长微博，言
辞激烈地谈及自己当初拒绝
商演代言是抗拒选秀“潜规
则”。梁博的做法得到了圈内
各大 V 的支持，其中张靓颖、
杨幂等全部少城时代艺人第
一时间转发，更印证了圈内
外的猜测：梁博违约灿星，正
式签约了张靓颖旗下的少城
时代。

梁博选择在 9 月 30 日夺
冠一周年纪念日里发布了一
篇名为《一年》的长微博，言辞
激烈地谈及自己对音乐圈一

些现象的看法：“有些模式与
习惯不仅决定着我的音乐，
更决定了我的道德、准则和
做人的底线。”字里行间不乏
涉及去年《中国好声音》夺冠
之后自己受到的压力。不过
梁博解释，自己并非排斥商
业，只是“要分时候”，在沉
浸创作时对待登门谈价钱和
规划市场前景的态度是“必
须拒绝”。

早在今年年初，就有传闻
称梁博与少城时代秘密签约，
此次梁博发布单曲和微博后，
也有消息指梁博以个人身份
签约少城时代。对此少城时
代用实际行动印证了这一说
法。在梁博更新微博后，张靓

颖、杨幂等少城时代的旗下艺
人都在第一波转发队伍中，张
靓颖的一句“这棵树终于结出
第一颗果实”更增添了梁博签
约该公司的真实性。

对于梁博缺席“那世界”
全国巡演，那英也隔空喊话：

“别忘记成名平台。”在日前的
“那世界”巡演发布会上，记者
问及去年冠军梁博是否参演
时，那英表示梁博目前正在国
外学习，因此无法参与。她语
重心长地说：“尊重梁博的音
乐追求与梦想，希望他不要忘
记当初成就他的平台是《中国
好声音》，不要忘记感恩。但
不论梁博做什么，我都支持
他，我没有选错他！”

□据《羊城晚报》

任泉的微博因为段子很
多而人气颇高，但最近被网
友质疑其微博实为雇人打
理。近日，任泉写了一个评
价餐厅的段子，又被段子手

“渣蜀黍”指其抄袭，任泉则
转发喊冤：“真没有看过你
的，大人明鉴。”

当日，任泉发了一条微
博：“对一家餐厅的评价已经
不是菜品的色泽和口味，而是

‘服务员你Ｗi－Ｆi密码确认
没说错吗？我怎么半天连不
上啊！’(今晚别忘记上闹钟)”
任泉随即被段子手“渣蜀黍”
盯上，“渣蜀黍”转发微博时

说：“你就不能直接转我的段
子吗？改得那么烂，转发量都
没我高，心疼。”任泉转发喊
冤：“真木有看过你的，大人明
鉴。下次有什么想法，养成先
搜搜你们的习惯好了，不疼。”

此前，“渣蜀黍”曾贴出大
量质疑任泉微博抄袭、改写的
段子，并留言“抄袭指的是一
字不漏地复制粘贴，任泉当然
没有抄了，这一点我可以作
证，他只是改改而已”。对此，
任泉回应：“微博是我发的，没
有什么段子手，没有不要下
限，不牵扯节操问题，不是‘如
有雷同纯属巧合’，和平撰写，
换一种方式相处。对粉丝来
说，我们仍然是一家人。”

“蘑菇头”李琦夺冠后有意签约灿星
不介意被骂长得丑，坦言在唱歌方面找到了自己的亮点

被指微博抄袭
任泉连连喊冤

李
琦

梁博

张惠妹张惠妹

● 网友微博：我最讨厌
别人话说一半，因为……

任泉微博：特别讨厌话只
说一半的人，因为他们……

● 网友微博：想来一场
说走咱就走哇你有我有全都
有哇的旅行。

任泉微博：每次看到那个
什 么“ 一 次 说 走 就 走 的 旅
行”，心里就自动哼起：路
见不平一声吼……该出手时
就出手……风风火火闯九州

哇……
● 网友微博：《中国好声

音》舞台上，一个选手刚开口唱
了一句，天籁般的嗓音就让
台下四位评委将座椅都转
了过来 。 这 个 选手是这么
唱的：“是中国人的就转……”

任泉微博：《中国好声
音》就像微博，有亮点才能得
到评委的转发。如果我上
台，我就说：“我是中国人，你
们不转……”

快来看看，这算抄袭吗？
网友曝光任泉涉嫌抄袭的段子

上届冠军梁博签约张靓颖旗下公司？

□据《扬子晚报》

《中国好声音》第二季总决赛7日晚落下帷幕，“蘑菇头”
李琦赢得观众支持率和媒体投票的“双高”，如愿获得年度

总冠军。近日，李琦接受记者专
访时表示，夺冠以后，他愿意
签约灿星，后续的 20 场好声
音学员巡演就要开启。

星闻快报


